



Bühnenszene aus der letztjährigen Veranstaltung.

Bildrechte: Widekind-Loge

Diesmal ausnahmsweise im Frühjahr – 14. April:

„Viva la musica“

Wolfenbüttel. „Viva la musica“, die traditionsreiche Musikveranstaltung von Kindern und Jugendlichen aus der Region, hat ihren Veranstaltungstermin auf das Frühjahr 2018 verlegt.

Am 14. April um 18 Uhr startet das 27. Konzert dieser Reihe wieder in der Lindenhalle in Wolfenbüttel. Die Mitwirkenden rekrutieren sich aus Schulen und Einrichtungen der Stadt und des Landkreises Wolfenbüttel. Mehrere Orchester, Ensembles, Gruppen und ein Chor werden für ein unterhaltsames, musikalisches Feuerwerk sorgen. Garanten hierfür sind die Mitwirkenden der jeweiligen Klangkörper, die sich unter fachkundiger Leitung auf ihre Auftritte intensiv vorbereiten. Freuen wir uns darauf, was uns die Kinder und Jugendlichen der Grundschule Denkte, des Gymnasiums Große Schule, des Gymnasiums im Schloss, des MTV Jugendor-

chesters, der Musikschule im Bildungszentrum und des Theodor-Heuss-Gymnasiums präsentieren werden.

Der Kartenvorverkauf hat bereits begonnen. Nummerierte Eintrittskarten können bei den bekannten Vorverkaufsstellen Tourist-Information, Stadtmarkt 7; Servicecenter der Braunschweiger Zeitung, Krambuden 9; im Internet unter www.reservix.de bzw. www.adticket.de sowie am Veranstaltungsabend ab 17 Uhr an der Abendkasse erworben werden.

Veranstalter und Organisator ist, wie in den Vorjahren, die seit 95 Jahren in Wolfenbüttel tätige Widekind-Loge. Sie ist auch der Stifter des mit nominell 1.000 Euro dotierten Julius-und-Anna-Staats-Förderpreises der sich die Förderung junger, musischer Talente zur Aufgabe gemacht hat. Details sind auch unter www.viva-lamusica.de abrufbar.